

Melanie Weber-Moritz wird Präsidentin des Deutschen Mieterbunds

Von **Janina Stadel** (<mailto:stadel@iz.de>) Freitag, 27. Juni 2025

Als Nachfolgerin für Lukas Siebenkotten rückt Melanie Weber-Moritz an die Spitze des Deutschen Mieterbunds.

Beim Deutschen Mieterbund (DMB) übernimmt Melanie Weber-Moritz die Rolle der hauptamtlichen Präsidentin. Sie löst in diesem Amt Lukas Siebenkotten ab, der in den Ruhestand geht. Weber-Moritz ist seit 2019 Bundesdirektorin des DMB und zudem Geschäftsführerin beim DMB-Verlag, Chefredakteurin der Mieter Zeitung und Geschäftsführerin von DMB EDV-Service sowie Vorsitzende des Vereins DMB Info. Außerdem sitzt sie dem Verwaltungsrat des Bundesverbands der Verbraucherzentrale vor und ist Vorstandsvorsitzende der Deutschen Stiftung Verbraucherschutz. In ihrem Amt als Präsidentin des DMB will sie sich dafür einsetzen, dass Mieten für alle bezahlbar werden.